

## Safety and health warnings



To reduce the risk of personal injury, discomfort, or property damage, read all following warnings before using the headset:

---

- ⚠ WARNING!** Read and follow all provided setup and operating instructions.
- Review the hardware and software recommendations. The risk of discomfort might increase if all hardware and software recommendations are not followed.
  - Your headset and software are not designed to be used with any unauthorized devices, accessories, or software. Use of an unauthorized device, accessory, or software might result in an injury to you or others, and might cause performance issues or damage to your system.
  - To reduce the risk of discomfort, adjust the Windows® setting for inter-pupillary distance (IPD) for each user.
  - The virtual reality experience requires an unimpaired sense of motion and balance. Do not use the headset when you are experiencing any of the following: tiredness; the influence of alcohol or drugs; a hangover; digestive problems; emotional stress or anxiety; or a sickness such as a flu, cold, or earache. Otherwise, you might increase your susceptibility to adverse symptoms.
  - HP recommends seeing a doctor before using the headset if you are pregnant, elderly, have pre-existing binocular vision abnormalities or psychiatric disorders, or suffer from a serious medical condition such as a heart condition.
- 

- ⚠ WARNING!** Some people (about 1 in 4,000) might experience light flashes or patterns, severe dizziness, seizures, eye or muscle twitching, or blackouts. This might occur while they are watching television, playing video games, or experiencing virtual reality, even if they have never had a seizure or blackout before or have no history of seizures or epilepsy. Such seizures are more common in people under the age of 20. Anyone who experiences any of these symptoms should discontinue use of the headset and see a doctor. Anyone who previously has had a seizure, loss of awareness, or other symptom linked to an epileptic condition should see a doctor before using the headset.
- 

- ⚠ WARNING!** This product is not intended for use by children under the age of 13. The headset is not sized for them, and improper sizing can lead to discomfort or health effects for younger children, who are in a critical stage of visual development. Adults must make sure that children age 18 or younger use the headset in accordance with these health and safety warnings. The adult should also limit the time children use the headset, and make sure that they take breaks. Prolonged use should be avoided, as it could impact hand-eye coordination, balance, and multitasking ability. Adults should monitor children during and after use for any decrease in these abilities.
- 

- ⚠ WARNING!** Use the headset only in a safe environment. The headset produces an immersive virtual reality experience that completely blocks your view of your actual surroundings. Always be aware of your surroundings before using the headset, and use caution to avoid injury while using the headset.

Do not use the headset while driving or riding in a vehicle or while operating machinery. Use of the headset might cause a loss of balance. Remember that the objects you see in the virtual environment do not exist in the real world, so do not sit or stand on them or use them for support. Remain seated unless your content experience requires standing.

To reduce the risk of personal injury, reduce the volume before using headphones, earbuds, or a headset. Continued exposure to high-volume sound can cause hearing damage or loss. When adjusting the volume, keep in mind that the amount of competing noise in your surroundings and continued exposure to high-volume sound can make a safe volume level seem insufficient. In addition, high-volume sound adds to the sense of immersion in virtual reality and can impair your ability to be aware of your surroundings. For additional safety information, see the *Product Notices* provided on the optical disc, if one is included with your product.

---

---

**⚠ WARNING!** To avoid transferring contagious conditions, such as pink eye, do not share the headset with people who have contagious conditions, infections, or diseases, particularly of the eyes, skin, or scalp. After each use, clean the headset with nonalcoholic bacterial wipes and clean the lenses with a dry microfiber cloth.

---

---

**⚠ WARNING!** The headset is worn next to your skin and scalp. If you notice swelling, itchiness, skin irritation, or other skin reactions, stop using the headset. If symptoms persist, see a doctor.

---

---

**⚠ WARNING!** To reduce the risk of personal injury, do not use the headset for long periods of time without taking breaks. A 10- to 15-minute break every 30 minutes is recommended.

---

---

## Avertissements de santé et de sécurité

Pour réduire le risque de blessures corporelles, d'inconfort ou de dommages matériels, veuillez lire tous les avertissements suivants avant d'utiliser le casque :

---

- ⚠ AVERTISSEMENT !** Lisez et suivez toutes les instructions de configuration et d'utilisation fournies.
- Consultez les recommandations sur le matériel et les logiciels. Le risque d'inconfort peut augmenter si toutes les recommandations sur le matériel et les logiciels ne sont pas suivies.
  - Votre casque et votre logiciel ne sont pas conçus pour être utilisés avec des périphériques, des accessoires ou des logiciels non autorisés. L'utilisation d'un périphérique, d'un accessoire ou d'un logiciel non autorisé peut causer des blessures à vous ou à d'autres personnes, et peut causer des problèmes de performances ou des dommages à votre système.
  - Pour réduire le risque d'inconfort, ajustez le paramètre Windows® pour la distance interpupillaire (IPD) en fonction de chaque utilisateur.

- L'expérience de réalité virtuelle exige un sens inaltéré de l'équilibre et du mouvement. N'utilisez pas le casque lorsque vous rencontrez l'une des situations suivantes : une énergie diminuée ; l'influence de l'alcool ou de drogues ; une intoxication éthylique ; des problèmes digestifs ; un stress émotionnel ou une anxiété ; ou à une maladie comme la grippe, un rhume ou une otite. Autrement, vous devrez augmenter votre susceptibilité à affronter les symptômes.
  - HP recommande de consulter un médecin avant d'utiliser le casque si vous êtes enceinte, d'âge avancé, si vous avez des antécédents d'anomalies de vision binoculaire ou de troubles psychiatriques ou si vous souffrez d'un état de santé grave, tel qu'une maladie cardiaque.
- 
- 

**⚠ AVERTISSEMENT !** Certaines personnes (environ 1 sur 4000) peuvent ressentir des figures ou signaux clignotants, des étourdissements sévères, des convulsions, des contractions oculaires ou musculaires, ou encore une perte de connaissance. Cela peut se produire pendant qu'elles regardent la télévision, jouent à des jeux vidéo ou prennent part à une réalité virtuelle, même si elles n'ont jamais eu de crise ni de perte de connaissance avant, et n'ont pas d'antécédents de convulsions ni d'épilepsie. De telles convulsions sont plus fréquentes chez les personnes de moins de 20 ans. Toute personne qui éprouve l'un de ces symptômes doit interrompre l'utilisation du casque et consulter un médecin. Toute personne ayant déjà été victime de convulsions, de pertes de conscience ou souffrant d'autres symptômes liés à des crises d'épilepsie doit consulter un médecin avant d'utiliser le casque.

---

---

**⚠ AVERTISSEMENT !** Ce produit n'est pas destiné aux enfants de moins de 13 ans. Le casque n'est pas dimensionné pour eux et un ajustement inapproprié peut entraîner des inconvénients ou des effets négatifs sur la santé chez les plus jeunes enfants se trouvant à un stade critique de leur développement visuel. Les adultes doivent s'assurer que les enfants de moins de 18 ans utilisent le casque conformément à ces avertissements de santé et de sécurité. L'adulte doit également limiter le temps pendant lequel l'enfant utilise le casque et s'assurer de la présence de pauses. Une utilisation prolongée doit être évitée, car elle pourrait influencer sur la coordination œil-main, l'équilibre et la capacité multitâche. Les adultes doivent surveiller les enfants pendant et après l'utilisation en cas de diminution de ces capacités.

---

---

**⚠ AVERTISSEMENT !** Utilisez le casque uniquement dans un environnement sans risque. Le casque offre une expérience de réalité virtuelle immersive qui bloque complètement la vue de votre environnement réel. Soyez toujours conscient de votre environnement avant d'utiliser le casque et faites preuve de prudence pour éviter toute blessure lors de l'utilisation du casque. N'utilisez pas le kit oreillette en conduisant, en pédalant, ni en faisant fonctionner des machines. L'utilisation du casque peut entraîner une perte d'équilibre. N'oubliez pas que les objets que vous voyez dans l'environnement virtuel n'existent pas dans le monde réel, alors ne vous asseyez dessus, ne vous appuyez pas dessus et ne les utilisez pas comme support. Restez assis à moins que le contenu de votre expérience ne nécessite d'être debout.

---

---

Pour réduire le risque de lésions, réduisez le volume avant d'utiliser un casque, des écouteurs ou un micro-casque. L'exposition continue à un son de grand volume peut causer des dommages ou des pertes auditifs. Lors de l'ajustement du volume, gardez à l'esprit que le volume sonore dans votre environnement et l'exposition continue à un son fort peuvent faire paraître un niveau de volume sûr comme insuffisant. En outre, un volume sonore élevé renforce le sentiment d'immersion dans la réalité virtuelle et peut nuire à votre capacité de rester conscient de votre environnement. Pour obtenir des informations supplémentaires sur la sécurité, reportez-vous au document *Informations sur le produit* fourni sur le disque optique, si ce dernier est inclus avec votre produit.

---

---

**⚠ AVERTISSEMENT !** Pour éviter le transfert de maladies contagieuses comme la conjonctivite, ne partagez pas le casque avec des personnes ayant des maladies contagieuses, des infections ou des maladies, en particulier des yeux, de la peau ou du cuir chevelu. Après chaque utilisation, nettoyez le casque avec des lingettes antibactériennes non alcooliques et nettoyez les lentilles avec un chiffon microfibre sec.

---

---

**⚠ AVERTISSEMENT !** Le casque se porte à proximité de votre peau et de votre cuir chevelu. Si vous remarquez un gonflement, une démangeaison, une irritation de la peau ou d'autres réactions cutanées, arrêtez d'utiliser le casque. Si les symptômes persistent, consultez un médecin.

---

---

**⚠ AVERTISSEMENT !** Pour réduire le risque de blessures corporelles, n'utilisez pas le casque pendant de longues périodes sans prendre de pauses. Une pause de 10 à 15 minutes toutes les 30 minutes est recommandée.

---

---

© Copyright 2017 HP Development Company, L.P.

Windows is either a registered trademark or trademark of Microsoft Corporation in the United States and/or other countries.

The information contained herein is subject to change without notice. The only warranties for HP products and services are set forth in the express warranty statements accompanying such products and services. Nothing herein should be construed as constituting an additional warranty. HP shall not be liable for technical or editorial errors or omissions contained herein.

First Edition: August 2017

**PRINTER: Replace this box with Printed- In (PI) Statement(s) as per spec.**

**NOTE: This box is simply a placeholder. PI Statement(s) do not have to fit inside the box but should be placed in this area.**



L01761-001